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力JI  宏

御世話にな19ます。

日中  雪

ニコこコ気力でも

佐ね 和 盾 白 い雪と

丹頂亀とおいしいも

のを味わって来ました。

中山順―郎 久 ふりのニコニヨで。

伊神  宿  い つもの様に。

海野 栄 ― し ばら<Jル フをしていません。

松原  健  3月 1日付多摩ニコーつウン

タイムスを読んで下さtヽ

北村 章 彦 今 日は成t.I空港て風間さんと会

いましたも

遠藤 二 郎 会 報の分担 (2月 度)が 今日て

終わります。これて週末が楽しくなります。

胡倉 正 常 め 酒がおいしいてす。

足立潤二郎 着 機さん先日は助か19ました。

自分を超えた眼を
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““““ 第66回例会報告(2/26)“““

☆点   鐘

☆ロータリーツンタ 「我T‐の生業J

ツツケリー'一

☆お客様紹介    会   長

カリ1  広 (東京多摩RC)

☆ 会 長 報 告   会 長  日 中  資

*2/20国 際ソロブチミスト多摩訪間

会長 幹 事及次年度会長 幹 事同行で訪間

し、次年度会長 幹 事の相互紹介及今後の

奉仕活動の提携等を憩談、大変御賛伺を頂

きました。

ネ昨年末のチャリティllザー寄Pt全に対する

おネし状が多厚市社会福祉協議会から届きま

した。

☆ 幹 事 報 告   幹 事  宮 本  誠

■ 2/20国 際リロフチミスト多庫訪間の際窓

き茶会のお誘いを受けました。 3/28津 守

会員の吉祥院にて開催されます。参力o御希

望の方は事務局又Ⅲよ幹事迄め申込下さしヽど

参加奮は 5,000円です。

十他つうブ例会変更のお宍Bらせ

東京狛江多庫川RC

2/26-2/28(金)う さ江RCと さ同例会

3/11→3711 12 地 区大会に振吉

4/22-4/20 地 区ゴルフ大会に振督

東京調布むらさきRC

3/12-3/11 12 地 区大会に振誉

4/2-4/1 府 中R C30周年記念式典に

振首  4/30-休 会



有難うこさいました。

消崚 末 身 足 立さんより仕事を頂き、気持

が良いです。

宮本  誠  回 邪がやっとおりました。

以上合計  25,000円

4/27 ブ ロ ア マチャリティJル フ大会

東相模6C ttM 8 00集 合(9モ007,卜)

参加草 20000円 (アレー富 食 費個

人負担)先 着15名迄買付ます

尚詳約は後日決定友算お知らせ致します。

★ ブ ログ ラム委 員会    , l o  清

今年度trJ卓話の時間が8日 分予定が未定の

まま残っております。斉望者は申込下さい。

申込がない場合は各委員会党に指名させて

いきますので宣じくお願い致しますも

【ピューロランドわヽらのお礼とお誘1切

言クラブの認証状伝達式及祝ゴ会には御千」

用頂きまして有難うこさい●rした。その際の

写真を新ししり ンヽフレット製作tこ当た|1利用

させて頂きましたので持参致しました。この

度閉場一周年を記合して入場料言15事の思典

のあるストロベリークラフを作りましたので

是非伽大会の上御利用下さしヽ

各種の主彰式、ガーティ年の際にも今後と

も卸利用下さいますことをお願い中し上げま

す。

障 調

出 席 委 員 会

〔出席 報 告 〕 橋本 章 夫

〔先週のメークアッフ〕

証生日茂夫 2/13R財 団委員長会議

曜  耕 道 2/25中 野RC

〔欠席慮者〕 大松 誠 二、

中山 恒 武、小坂 ― 郎、

(出席免除者 1名 )

〔欠席者〕  橋 本 幸 夫、

吉原光太郎、

★社 会 奉 仕 委 員会

昨年末のチャリティガザーの収益全を担喜

会決定を経て多摩市社会福祉協議会と多揮市

福祉サービス会社ヽ日けました。こ々丁重な

おネしのご技搭を頂tiてまい13ました。会員の

皆様にくれぐれもよるし<お 伝え下さいとの

ことです。

★ ロータ リー財団委員会  証 生日茂夫

本年度準ボールハリ又フェローの目標がま

た末達成です。宣ね宣ねのお願いで3脩 です

が、御協力方わ層い白し上げます。

永日 健 作、

今丼 正 司

増)  徹 、

小域 言 員

〔ロータリー情報に関して〕

,晨

国際□―タリー
製作

のビテ方の聴視をうF9

し`致します。皆様の日
一つリーt[関する知識

の向上にお役立出来れ

ば幸いです。

★ ゴ ル フ 部 伊神  清 (以下内容趣旨掲朝)

■ゴナしフ行亭のお知らせ

3,2 第 3回 スクラッチ会

東京□隣CC古 ‖0:00隻合(900"―巾

4/3 草 9回 ユクラッチ会

府中CC  A‖ 3,00箕合(336"巾

4/7 多 摩市社会福社協議会チャリティゴJし

フ 東 京国際CC 申 込先着8名 迄

4/3 D花 見親嵯Jル フ大会

東京□14 C C 中込先着20名迄

多庫RC 稲 抗RCか ら参加は拒があ

りました。

4/20 地 区親嵯]ル フ大会(クラブ代表参加)

1 日 ―タ リーとは何か

□―タリーの定義

2

□―フリーの誕生と経過

□―タリーの現在と末来

□―'ウ ーの事仕について

□―夕リーの綱領

□―タリーの四大手仕部門

|)ワうブ奉仕

0職 草奉仕 (四つのテ又卜、職草Ξ言〕

0社 会奉仕

“)□際事仕

□一つリー
財団につけヽて

総数 出席 M U 欠席 出 席 率

森昌 4 3 3 4 8 809浄

事足 4 3 38  2 2 952袴

3



V

□―タリー財団の起「

□―タリー財団のブログラム

|)実宇金

0研 究グルーブ交換

0特 別補助金

141発展道上国での事仕

OEl鏡 追放

(6)□―タリー ボ ランティア

(7)ボリ才フラス計画

4 □ ―タリーと地域社会

的 ク ラ ブ 協 議 会 I H  H  I I I I  E  I I I t

【各委員会経過報告及び今後の方針】

◇ 米 山製 学事 業 推 進ま 員 会

委員長 吉 尾書太郎

昨年米む奨学生 2名 、現役とOeの 2氏を

招いての卓話を実施しました。

国際社会によける日本の立場、この実宇亨

業の必要性、特に現在と将来の日本としては、

必要不可欠な事業である事 そ の一端をこ理

解いただけたのではと存じます。

現在事業資金提出方に閉しては、残念なが

ら充うのご協力とはいい難い状況にあります。

今年度新規にご協力を期きましたのは、大

□30万円を一度にlL出して頂<米 山功労者が
一人たけであります。

3万 円を10回続けてい出する言g表 示の基

参加していただ<準 大山功分者の制度もあり

ますが、前年度参加して戴きました方は是非

今年度も継杭を願いますし、新規に20名近い

方、前年、今年合せまして、当つうフ会員中

7官」以上のご参加を目停として活動を続けた

いと思います 全 面こ協力を。

◇ SA A安 員 会

委員長 海 野 貸
一

1月22日半期の活動状況について検討会が

開かれたとこう、当委員会の墓ネリ活動姿勢

tま及第点に達していると自己評価がなさllた。

尚一部の改き点についてはLl下に記述する

1 出 席の事前確認について
一部の会員を除いて央信届■」V提出さllる

様[な り 手 配する食事故の誤差も小さく

なりつつある。やむなく余ってしまう弁当

は折詰tこする。

1 例 会について

会場変更の際、そこう前に案内係を配置

する。

着席場所が固定化しつつあるので当うの

間席を指定し会員相互の一層の融和を図る。

たまには花やバナーを卓上に飾る。

1 進 行について

司会係は前週に決め、他の委員会との連

絡協議を円滑にする。

◇ 職芸 分 類 寄 員 会

委員長 遠 藤 二 PB

当委員会の活動計画tこある末充損職業の調

査は多摩市商工会会員名害及職革別電話帳並

に多厚市情報管理統計係の飼料を基に調査、

取りまとめました。またつラフの充実を計る

にはまず会員増強によるつラフ財政の安定及

会員相互の親睦の促進が第一であるが、その

基となす会員職業がバランスの取れたもので

なければならないとの認識から末充tE部分の

充張に努力をしてお19ます。し■」しながら増

強tこあたって職業分類上末充授部分を充坂じ

て行<と こうのは現実t[はなかなが難しい間

題です。そこで□―タリーには 噛 業分類を

開放するJと いう言葉もある様なので今後実

信に則した対応もある程度致し方ないと思わ

れます。

当季員会の役言Jとして 「軸業分IBの原則jJの

廊守が使命との考え方には変わりありません。

本年度も残り4ケ月となりましたが、関連

委員会と協力、日標達成に努力を続けたいと

息します。

ⅢH■ 【□―タリー情報】 Ⅲ!H'I■I

ロータ リークラブとその組織

□一つリークラブには各委員会のほかに、

より上部の機関が 3つある。 1つ はクラフ理

事会、他は役員会、3は クラブ協議会である。

|)ク ラブ協議会

クラブ最高の管理運営機関であり、その決

議は総会の三うの二以上の議決によって種さ

れるほかは、ワラフ全員全4f「を拘束する。



像}役 員会

役員とは会長、会長エレクト、副会長、幹

事、会計、会場監どのことである。これらは

具体的執行機関であり、執行機関全体として

の協議事項があれは役員会を開く。役員は理

事会が任命する。

会長は型式上クラブの代表者であり、年次

総会後―週間以内に理事の三選で任命される。

会長は理事会、クラフ協議会、例会の議長で

あるが、つラブの管理については理事会の多

数によって拘束される。なお、会長は各種委

員会の職権上の委員であるから、大変な激務

である。

副会長は会長欠席の場合の代行者であるが、

原則として 《クラブ奉仕》全体の松括責任者

である。副会長は当然のことながら理事の互

選によって決まる。

幹事とは事務魚のことである。たた□―母

リークラブの幹事は、他のCD体の事務長と異

なリクラブの事務管tFgを中心として、実質的

に中心人物ないし代表者と考えられているも

幹事は理事会と例会の議事録や会員名書を保

管し、国際□一つリーに必要な語々の手続き

をイテう。幹事は職権によって理事会の一員と

なる空格を持っている。

会計とはクラブの財布をあすかる役員であ

る。支払しヽこついては常に2名 の役員のサイ

ンが必要であり、出納曽を保管し、年 10の

公調会計士の監査を受けることが義務づけら

れている。そして会計上の損害を補填出来る

ようクラブの出費について損害保険に力o入す

ることが、クラブの義務とされている。会計

は職権により理事となる。

会場監督は、例会、親睦会などの会場設宮

を行うとともに、その会合の目的を遂げるた

め必要な秩序Ft持の最高権力をもつ最高責任

者である。古くは会場監督8役 員中たた 1人

職務上理事でないとされていたが、1970年に

ルールが改正され、理事とするか否かは各ク

ラブの理事会の判断にまかせることになつた。

(め つ ラフ協議会

クラブ運営の具体り方針を決めるたる!こ、

会長が随時招集するとこるのクラブ役員、理

事および全委員長の会合のことをいう。

国際□―タリーからの指針を徹底させた19、

いるいるな大会後の報告をにすことなどは、

クラブ協議会でイテわれることが多しヽ

これらすべての役員は毎年7月 1日 に着任

し、その任期!よ、特殊なもの、例えば□一つ

リー情報委員や職業分類季員 (任期 3年 てあ

る)を 除いて、原則として 1年間である。も

っとも一般に各種委員は 2年 まで在任出来る

が、それ以上の在には禁じられている。こう

したことからして、各□―タリアンが輪香で

役職に就き全員ガ会務全般の専P目家となれる

ように配慮されていること、そして□一つり
―の根本義である互護の精10が支配的な原理

となっていることを知らなければならなしヽ

役員改選について不平不満を言ったり、自薦

してやまない□一つリアンがあるとすれは、

彼は不的確なローつリアンであって、やがて

はつうブ会員の尊敬を失うであるう。

それ■」ら□―タリーにおいては、自ら率先

して毒仕することが一般会員各自に課せられ

た義務てあるから、それぞれの特技を活かし

てつラブのあに行動することが重要であり、
一般会員でも理事会に出席して意見を述べる

ことができ、会報委員てな<て も会報記事を

書くことが出来るのであるから、役員と一般

の差はあまりなしヽ

一一  (小規憲助氏著作より抜粋

多摩センタービルフF
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